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災害避難訓練の実施 町　　長

空き家放置近隣住宅の
被害対策

町　　長

公営住宅の駐車場管理 町　　長

本町の中学校不登校者
数の実態調査

教 育 長

社会資本整備総合交付
金（特に都市再生整備
事業）について

町　　長

先導的官民連携のため
の地域プラットフォー
ム形成事業について

町　　長

佐々町の地域福祉計画
及び第７次総合計画の
策定方針について

町　　長
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1

① 佐々町総合ハザードマップ作成配布により、今後の町
民における「総合災害、合同避難訓練計画」実施は本町
としてはどのようにお考えですか。

４　番

長谷川　忠
（一問一答）

② 高齢化社会に伴う、一戸建て家屋放置が引き起こす近
隣住宅への被害迷惑は、行政側による、対応、対策はど
のようにお考えですか。

③ 本町の公営住宅である、若佐団地敷地内の集会所施設
兼公園遊具施設内に、常時一般車両が駐車されている
が、認知、許可されているのですか。

④ 全国の中学生の不登校者数は１１万人に達し、３０人
中に１人の割合で統計が出ている。また、隠れ不登校に
関しては推計全国で３３万人、５人に１人と驚きの数値
である。本町の中学校では実態調査は行っているのです
か。

2

・主務担当は何課か。平成29年度の繰越事業として、避
難情報表示板や総合ハザードマップの作成を実施されま
したが、冊子の冒頭に「この冊子を使って家族や地域で
話し合いましょう」となっている。今後の町の対応と活
用策についてお尋ねしたい。
・避難場所表示板は４月に気付き、ハザードマップは４
月末日に配布された。繰越事業なのに、なぜ期限ギリギ
リになってしまったのかお尋ねしたい。

２　番

浜野　亘
（一問一答）

・平成３０年９月に一般質問しました地域プラット
フォーム事業について、「国交省から打診があったが、
その時の回答は、具体的な説明ができるような内容はあ
りません。事業に取り組みましたら、ご報告させていた
だく」ような回答でありました。その後どのような状況
かお尋ねしたい。

・４月５日に開催された「地域福祉計画、子ども・子育
て支援計画のアンケート報告会」では、委員長から全国
的にも画期的な「地域福祉計画書」を策定するので、
「佐々町総合計画」は策定しなくても良いような発言が
ありました。経費節減の方向で行かれるのか、総合計画
の策定についての考えをお尋ねしたい。

3
①町内交通の整備につ
いて

① 地域福祉計画策定に盛り込む、町内交通の位置づけを
示されたい。

町　　長
教 育 長
関係課長

３　番

永田　勝美
（一問一答）

②仮称「町内循環バス」の検討状況について、現状と当
面する課題を示されたい。

③あいつぐ交通災害への対応、とりわけ子供と高齢者へ
の対策をどう進めるか。
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③
多子世帯への保険税軽減について。
「４４条減免」（窓口一部負担減免）要綱整備に伴
う町民への周知について

4
１．教育現場でのスマ
ホ・メディア対策につ
いて

教 育 長

１　番

永安　文男
（一問一答）

あっせんによる農地売
買について

町　　長

皿山公園入口の道路改
修について

町　　長

三大花祭りについて 町　　長

3

②教育環境の整備につ
いて

①小中学校・給食費無料化について、基本的考え方を問
う。実現の意思はあるのか？ 町　　長

教 育 長

３　番

永田　勝美
（一問一答）

②就学援助の申請状況と制度の周知について、改善状況
はどうか。

③国保制度の改善に向
けて

①国保税が高すぎる要因と現状認識。改善の方向性につ
いて。協会けんぽ等との不平等是正にむけて。

町　　長
関係課長

②県単位化に伴う「負担金」額は高すぎるのではない
か。町単独の場合と比較してどうか。改善策はどうす
る。

④町政の基本姿勢につ
いて

①原発をめぐる最近の動きから、町政として発信すべき
課題について。避難対策・再々稼働への意見など。 町　　長

関係課長②私道等の町道移管にかかる条件整備について、現状を
どのように改善するのか。

町　　長

６　番

橋本　義雄
（一問一答）

○昨年は、各地で災害が起き多くの方が犠牲になられま
した。我が町は、幸い最小限度の被害にとどまりました
が今年も梅雨時期となり、災害対策をしっかりとやらな
ければならないと思います。災害対策として、どのよう
な計画がなされているのか、お聞かせください。

○あっせん制度を使った売買について、以前は、兼業農
家でも、農業振興地域の農用地区域内の人であれば、適
用できてたと思うが、いつから、認定農業者、認定新規
農業者でなければ、あっせん制度を使うことができなく
なったのか。お聞かせください。

○国道から皿山直売所の進入路が入りにくいという声を
よく聞きます。特に佐々方面から皿山に向かう方の進入
路改修が必要と思います。国道から入りやすくすること
で、お客様も増え、入りやすくなると思います。

○河津桜・しだれ桜・花菖蒲の祭りが終わりました。ど
うでしたか、それぞれどうだったのか、反省点、又今後
どうしていかれるのかお聞かせください。

　文部科学省が小中学校へのスマートフォン持ち込み解
禁を検討するなど、子どもを取り巻くデジタル環境は急
速に変化している。
　このような中、ネットの危険から子どもを守るために
教育委員会としての対応はいかに。
①　小中学校での携帯電話持込みの実情について
②　子どものスマホ普及が進む中、安全に使う啓発活動
はどうされているか。
③　スマホ社会の落とし穴として考えられることは何
か。
④　教育現場でのスマホ・メディア対策は
　（１）アンケート等による実態調査は行っているか。
　（２）実態調査から見える問題点
　　　　ネット使用の危険性の分析対応の考えは。
⑤　学校・家庭でのネットやスマホの利用についてを議
論する場を数多く設ける考えはあるか。

5

災害対策について

○佐々町総合ハザードマップがつくられ、各町内会、各
施設、公園などに避難所の看板が設置されております
が、それに伴って避難道路の整備も必要になってくると
思いますが、計画などあればお聞かせください。


